

Grifols PORPONE pagar por las DONACIONES ¿que opinais?

Escrito por adriancillo_ - 18/04/2012 00:10

No soy un experto en el tema de las donaciones pero me ha llamado la atencion este articulo, sobre todo por los comentarios que vienen debajo, en los que el 80% lo ponen a parir

Y claro, me ha dado el momento ¿sere yo que soy raro? Porque a mi no me parece mal, ¿comerciar con al sangre? No se, me parece un tanto exagerado.

http://www.cincodias.com/articulo/empresas/grifols-alienta-sea-legal-venta-sangre/20120417cdscdsemp_20/

=====

Re: Grifols PORPONE pagar por las DONACIONES ¿que opinais?

Escrito por andreseljedi - 18/04/2012 01:52

El problema es que si se hiciera con ánimo de lucro, los hospitales tendrían que pagar por ellas, y pudiera verse que no hubiera suficiente sangre para transfusiones, (cosa que ya ocurre de forma gratuita).

Por eso, mejor que sea gratuita, como las donaciones de órganos, para evitar que se lucren algunos con la especulación a costa de la necesidad de vivir de otros.

=====

Re: Grifols PORPONE pagar por las DONACIONES ¿que opinais?

Escrito por Iarpeiro - 18/04/2012 10:58

Si ya lo decía Winston Churchill "sangre, sudor y lagrimas" y en esas estamos, aunque la medida propuesta solo sería para los parados, estoy con Andrés, no me parece etico comerciar con organos o sangre, podría sentar precedentes muy peligrosos.

Si bien es cierto que en estos momentos de crisis hay que tirar de imaginación para recaudar, esta medida no me parecería adecuada, por ejemplo si me parecería bueno lo que han hecho en Grecia emplear a policia o militares en tareas de materia privada, siempre que no se solapen las tareas propias del funcionario.

=====

Re: Grifols PORPONE pagar por las DONACIONES ¿que opinais?

Escrito por DOCTOR - 18/04/2012 14:00

andreseljedi escribió:

El problema es que si se hiciera con ánimo de lucro, los hospitales tendrían que pagar por ellas, y pudiera verse que no hubiera suficiente sangre para transfusiones, (cosa que ya ocurre de forma

gratuita).

Por eso, mejor que sea gratuita, como las donaciones de órganos, para evitar que se lucren algunos con la especulación a costa de la necesidad de vivir de otros.

No, yo no estoy de acuerdo...no es comparable ni de lejos...

Los organos siguen una estricta indicacion pretransplante en funcion de la compatibilidad y prioridad clínica del paciente.

La sangre es universalmente homogénea, salvo los tipos ya aprendidos en el colegio(ABO) Actualmente las donaciones son gratuitas, y son procesadas, manufacturadas y vendidas por empresas al estado o el estado las gestiona utilizando (comprando) los medios privados. Los bancos de sangre (globulos rojos como habitualmente se habla) son almacenajes especializados pero que utilizan productos de conservacion y mantenimiento privados que cuestan un riñón al estado.

Y ojo, yo no estoy hablando solo de eritrocitos, sino que hay otros muchos productos, plasma, plaquetas, productos genéticamente recombinados, factores de coagulación que se obtienen directa o indirectamente de la sangre donada. Es un negocio si o si, que el donante ni huele, salvo el bocadillo que le dan al donar...

La motivación también hay que darla de forma económica, bajo mi punto de vista; habría muchos menos problemas de abastecimiento, que es el principal problema actual y al existir más oferta caería el precio, es muy simple...el coste de la donación sería irrisorio para la empresa...y no deberíamos comprar al exterior los hemoderivados.

Saludos

=====

Re: Grifols PORPONE pagar por las DONACIONES ¿que opinais?

Escrito por jesmaon - 18/04/2012 15:06

he sido donante durante varios años y siempre me pregunté de dónde sacaban la sangre los hospitales y clínicas privadas. No me extrañaría nada que alguien se esté aprovechando de la gente y hagan negocio con la sangre. Igual que pasa con los órganos, que ya es casualidad que haya largas listas de espera y luego llegue el famoso o ricachón de turno que le toca nada más hacerle falta.

=====

Re: Grifols PORPONE pagar por las DONACIONES ¿que opinais?

Escrito por Serdio - 18/04/2012 16:58

Has dicho una gran verdad Jesmaon. Pero aún así no estoy de acuerdo con que se incentiven las donaciones. Un familiar estuvo en lista de espera para un transplante durante 32 años, y nunca llegó a tiempo. Supongo que si nos lo hubieran puesto en un escaparate lo hubiéramos comprado sin dudar. Igualmente no creo que llegue a darse tal situación, pero tampoco pienso poner la mano en el fuego por ello.

=====

Re: Grifols PORPONE pagar por las DONACIONES ¿que opinais?

Escrito por PUSETE75 - 18/04/2012 18:47

A mi me parece genial..he leído que se ofrecerían hasta 70 euros a la semana.Bien legislado, controlado podría tener cierto sentido....El problema que veo en global es que CUANDO ALGO DEJA DE SER GRATIS, EMPIEZA A SER UN NEGOCIO.....

=====

Re: Grifols PORPONE pagar por las DONACIONES ¿que opinais?

Escrito por DOCTOR - 18/04/2012 19:02

Serdio escribió:

Has dicho una gran verdad Jesmaon. Pero aún así no estoy de acuerdo con que se incentiven las donaciones. Un familiar estuvo en lista de espera para un transplante durante 32 años, y nunca llegó a tiempo. Supongo que si nos lo hubieran puesto en un escaparate lo hubiéramos comprado sin dudar. Igualmente no creo que llegue a darse tal situación, pero tampoco pienso poner la mano en el fuego por ello.

Ojo, insisto en que las donaciones de sangre son una cosa, y opino que se deben incentivar y otra muy distinta son las donaciones de órganos, que no tienen nada que ver y que por supuesto no se deben de dejar comerciar con ellos.

Saludos

=====

Re: Grifols PORPONE pagar por las DONACIONES ¿que opinais?

Escrito por adriancillo_ - 18/04/2012 23:04

Yo he de reconocer que me posiciono a favor de este tema, y que creo que en ningun momento se habla de donacion de organos sino de PLASMA, que no es lo mismo que las de sangre para transfusiones.

Yo en el unico sitio en el que estaria "con cuidado", es que para poder hacer estas "donaciones retribuidas" pues haya que pasar ciertos controles medicos, pero vamos me imagino que esto es de una LOGICA APLASTANTE.

Y luego por supuesto que esten "fiscalizados" estos ingresos. Yo personalmente soy donante de sangre habitual, aproximadamente una vez cada 6 meses y lo hago porque me parece "correcto", pero SINCERAMENTE, no me parecería nada malo, que por mi "generosidad" por mi "solidaridad" por mi "civismo", tuviese una deduccion en mi IRPF, porque volvemos a lo de siempre(a lo que me molesta), lo que hacemos las cosas bien, no defraudamos, pagamos nuestros impuestos correntamente, no abusamos de la sanidad, somos solidarios, si mi perro hace "caquita" en la calle lo recojo con una bolsa.....somos los "paganini" de todos y nunca tenemos ninguna recompensa por nuestra buena labor.

Yo no lo haria por la deduccion (o por el ingreso) puesto que lo hago actualmente por conciencia, pero no veria mal una palmadita en la espalda uan vez al año por la buena labor realizada. :laugh:

=====

Re: Grifols PORPONE pagar por las DONACIONES ¿que opinais?

Escrito por sin1duro - 18/04/2012 23:12

Dios!!! pero qué peligro...

En principio, aquí en Extremadura, Iso encargados de recoger donaciones de sangre es un banco de sangre perteneciente a la junta, bueno, ahora es gobierno de Extremadura...

Desde siempre me ha gustado e interesado donar... por problemas de salud, solo he donado 1 o 2 veces. Pero he tenido familiares que han necesitado varias transfusiones de sangre.... tras los recortes presentados hoy, si esto va para adelante... al final solo sobrevivirán los ricos... porque.... no todo el mundo lo puede pagar... Hay que tener cuidado con lo que se dona... no se puede donar en intervalos menores de 4 meses, o 6...

Respecto a lo de transplante de órganos, madre mia... mafias por doquier...

=====

Re: Grifols PORPONE pagar por las DONACIONES ¿que opinais?

Escrito por andreseljedi - 18/04/2012 23:58

Pero si las donaciones de sangre fueran un negocio, lo primero, subiría de forma preocupante la factura de la Seguridad Social, a parte, de que un Hospital público podría quedarse sin sangre por falta de pago, mientras que los ricos privados, tendrían casi el monopolio al disponer de grandes fondos.

Es solo una teoría.

=====

Re: Grifols PORPONE pagar por las DONACIONES ¿que opinais?

Escrito por lardeiro - 19/04/2012 10:33

Pongamos un ejemplo, la seguridad social da prestación a tratamientos de fertilidad, pero las listas de espera son para aburrirse, por lo que se opta por las clinicas privadas quien se le puede permitir ya que el coste es bastante elevado, ¿cuanto se paga por una donación de ovulos?. Lo que me parece es que si empezamos a comercializar determinadas cosas, se acabará privatizando todavía más la sanidad, y se acabará la sanidad universal y "gratuita".

=====

Re: Grifols PORPONE pagar por las DONACIONES ¿que opinais?

Escrito por adriancillo_ - 20/04/2012 07:37

La donacion de ovulos me da que esta entorno a los 800 euros.

Y vamos a ver, el tratamiento de fertilidad en el servicio publico de salud, TIENE UN COSTE, que no es gratis y posiblemente se acerque mucho al de la clinica privada (coste por tratamiendo en una clinica privada, ronda los 6.000 euros).

Grifol no habla de donaciones de ORGANOS ni de SANGRE, habla de plasma, que al parecer es utilizado en la realizacion de muchisimos derivados medicos y necesarios, Y PROPONE LO DE PAGAR POR ELLOS (incentivar la oferta) porque no se cubre la demanda NI DE LEJOS.

Yo no veo ni conspiraciones, ni mafias ni nada....y para eso esta EL ESTADO, para legislar y vigilar que todo se haga correctamente.

=====

Re: Grifols PORPONE pagar por las DONACIONES ¿que opinais?

Escrito por Iarpeiro - 20/04/2012 10:45

http://www.telecinco.es/informativos/sociedad/Sanidad-donacion-Espana-voluntario-altruista_0_1597640810.html

=====

Re: Grifols PORPONE pagar por las DONACIONES ¿que opinais?

Escrito por julenm - 20/04/2012 10:53

Esta claro que con tantos recortes, no van a chupar hasta la sangre,pero bueno sin mas es otra alternativa y podria ser validad para mas de uno.

=====